

einstimmiger Beschluss Nr. 21-2020 (20. Legislaturperiode) des Beirates Osterholz

-Benennung eines Weges auf dem Ellener Hof (Bützower Weg)

Der Beirat Osterholz beschließt:

Zum neuen Wohngebiet des Ellener Hofes hat vor kurzem der Beirat Beschlüsse gefasst hinsichtlich der Planstraße A und Planstraße B. Da noch zwei Wege zu benennen sind, macht der Beirat folgenden Vorschlag:

Der erste Weg soll nach der Partnerstadt des Stadtteiles Bremen-Osterholz benannt werden und zwar die Stadt Bützow in Mecklenburg. Mithin soll der Name des Weges heißen „Bützower Weg“.

Begründung:

Im Oktober 2020 besteht die Städtepartnerschaft zwischen Bützow und Bremen-Osterholz seit 10 Jahren. Ebenso feiern wir im Jahr 2020 das 30-jährige Jubiläum der Wiedervereinigung Deutschlands. Aus diesem Anlass soll der Weg nach der Stadt Bützow in Mecklenburg benannt werden. Überdies hat der Stadtteil Osterholz auch die Tradition, dass viele Straßennamen nach ehemals westdeutschen Städten benannt sind wie z. B. Andernacher Straße in Tenever, die Bonner Straße in Blockdiek oder aber im Schweizer Viertel die Züricher Straße nach einer Stadt in der Schweiz. Daher hat auch die Benennung nach Städtenamen in Osterholz bereits zahlreich stattgefunden. Es fehlt jedoch an Straßennamen von ostdeutschen Städten bzw. Städten der ehemaligen DDR. Auch dies ist ein Grund für den Beirat und das Ortsamt Osterholz, den Weg nach der Stadt Bützow zu benennen.

Bremen, d. 27.02.2020

gez. Wolfgang Haase
(Beiratssprecher)

gez. Ulrich Schlüter
(Ortsamtsleiter)